

DIRECTOR Y ADMOR.  
Rafael Delgado G.  
Agente General de Anuncios:  
Alberto Quesada L.

# EL HEREDIANO

EDITORES  
Rafael A. Martínez Ch.  
Rafael Delgado G.  
PRECIO: 10 Céntimos

SEMANARIO INDEPENDIENTE Y DE INTERESES GENERALES

AÑO I

HEREDIA, COSTA RICA, 24 DE JUNIO DE 1928

Núm. 7

EDITORIAL

## El ornato de una ciudad es un exponente de la cultura de sus habitantes

Hemos notado con satisfacción que las autoridades se han ocupado de que el embellecimiento de la ciudad sea cada vez más notorio, y esto es altamente satisfactorio para nosotros como ha de serlo para todo buen hijo de Heredia.

Los parques Central y Gutiérrez están en un magnífico estado y esto no ha costado casi ningún gasto ya que solo ha hecho falta intensificar la limpieza y hacer algunas reparaciones sin mayor importancia.

El Cementerio también está muy bien cuidado y felicitamos por ello a la Junta de Caridad que es la encargada de esta misión.

En los jardines y edificios públicos también se nota algo de mejora que esperamos se intensifique para que con ello gane el ornato de nuestra ciudad que debe ser la meta que han de trazarse los encargados de velar por su embellecimiento.

No se nos crea que somos de los que pensamos que se ha de dedicar toda la atención del gobernante a la conservación de la belleza de la ciudad y que ésta se ha de imponer por sobre todas las cosas. Esto no sería lógico ya que a veces hay necesidades más urgentes que reclaman el esfuerzo de los gobernantes.

No queremos que se gaste en lujos lo que ha de hacer falta para otras cosas, pero por los conocimientos que tenemos de esta materia y según las autorizadas opiniones de algunas personas de de solvencia a quienes hemos consultado, sabemos perfectamente que para mantener el ornato de la ciudad a gran altura, no son necesarias grandes erogaciones y sí una buena dosis de voluntad. De ahí que insistamos en nuestra petición de cuidados cariñosos para nuestros parques y jardines que son lo primero que enseñamos al forastero que visita nuestra ciudad.

Esto ha de ganar mucho en ello, y las autoridades que practiquen estos cuidados se han de hacer acreedores al aplauso sincero de todos los que amamos el embellecimiento de Heredia.

## Necesidad de crear oficinas telegráficas en las localidades de El Roble, San Pablo y Barreal

El Congreso ha aprobado en estos días la creación de oficinas telegráficas en algunas localidades de la República. Laudable es el propósito, y creemos que no han de existir dificultades para que se haga lo mismo en las localidades que mencionamos, ya que en ellas se deja sentir esta necesidad con gran urgencia. Confiamos en que el proyecto que al respecto presentó nuestro digno representante don Juan M<sup>a</sup>. Solera que encierra una aspiración de toda la provincia, ha de ser acogido favorablemente por el Congreso, y que prontamente El Roble, San Pablo y Barreal han de contar con la oficina de telégrafos que solicitan tan justamente.

También se hace sentir la necesidad de que se instale una línea telefónica que ponga en comunicación las localidades de Barreal y Mercedes entre sí.

Como decimos, confiamos en que las gestiones del diputado Solera tendrán el éxito que merecen, por su utilidad pública, y por la necesidad en que están estas localidades de medios de comunicación rápida.

### Fiesta religiosa

La festividad de la Virgen del Perpetuo Socorro resultó muy concurrida a pesar de la lluvia que impidió a muchos fieles acudir a escuchar la prédica del cura de San Isidro.

Felicitamos a la señorita Chaverri Rojas que fué la Mayordoma de la festividad citada.

Fiesta como la de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro demuestran hasta qué punto nuestro pueblo guarda sus tradiciones católicas.

## ATENTADO CONTRA LA AUTORIDAD

El viernes en la noche fue capturado un individuo que promovía escándalo por el lado de Pirro.

Al aproximarse el policial en cumplimiento de su deber a realizar la detención éste huyó, y como el representante de la autoridad le persiguiera, el individuo en cuestión le hizo dos disparos que afortunadamente no dieron en el blanco.

El sujeto que se llama Manuel Brenes C. había promovido una cuestión con el señor Manuel Brenes Vilches que goza de simpatías honorables y es conocido como una persona de solvencia.

En la persecución Manuel Brenes agotó todos los cartuchos de su arma y como un hermano suyo pretendiese intervenir, también fue amenazado por el irascible sujeto.

Los gendarmes por fin y a pesar de los disparos pudieron apresarlos, no sin recibir uno de ellos algunos golpes con la culata del arma que le causaron lesiones sin mayor importancia.

Los valientes representantes de la autoridad se llaman Vicente Alfaro y Manuel Hernández, habiéndose hecho con su acto de arrojo acreedores a una recompensa.

## En el Barreal se infringe descaradamente la Ley de Licores

Es una cosa como para escandalizar al más ecuánime ver como en Barreal se infringe la Ley de Licores.

Sin ningún recato y especialmente los días festivos se venden bebidas alcohólicas a vistas de las autoridades que parecen desinteresarse por el cumplimiento de su deber.

Llamamos la atención al señor Gobernador sobre este asunto, por ser el único que puede hacer cumplir la ley, ya que las autoridades de Barreal, como antes decimos, ven con complacencia la escandalosa venta de licores.

## El arreglo de la carretera a Barba

Hemos notado en el arreglo de esta carretera una anomalía curiosa. Para tres peones que trabajan en esta obra hay un inspector con la sola misión de ejercer vigilancia sobre tan corto número de obreros.

Nos parece una cosa completamente inútil y lo mejor sería que en vez de ese inspector, hubiese un capataz responsable que se ocupase también de trabajar.

Con eso se adelantarían las obras y no se pagaría un sueldo inútilmente.

## Trabajos de reparación del Mercado

Hemos notado que los trabajos que se realizan para la reforma y mejoramiento del Mercado marchan con gran lentitud, que indudablemente se debe a una imperfecta organización de los mismos.

No podemos nosotros, ni es nuestro ánimo, sembrar el descontento a este respecto. Lo que sí deseamos es que el señor gobernador o la persona que esté encargada de esos trabajos, procure que éstos tomen un poco de rapidez.

Son los deseos de los ciudadanos, que nosotros como voceros de la opinión pública, exponemos aquí con el mayor gusto y con el mejor deseo.

Con una perfecta organización, además de que las obras han de adquirir la rapidez deseada, se han de adquirir economías respetables.

Desearíamos que nuestro pedido fuese atendido, ya que como decimos, es la expresión de los anhelos ciudadanos.

## Resumen de las actividades parlamentarias de la semana

Las sesiones de la Cámara no han decaído en interés y lo demuestra la gran asistencia que se nota en las barras, que en determinados momentos aplaude calurosamente a los oradores de sus simpatías.

De entre los asuntos debatidos en la semana, los que más han apasionado y los que más laboriosos debates han originado, han sido la creación del Ministerio del Trabajo (proyecto Carlos Ma. Jiménez) y la creación de las Subsecretarías.

En la discusión del primero hubo las consiguientes polémicas ideológicas y los ánimos un tanto excitados condujeron la discusión al terreno personal, no faltando alusiones y epitetos por una y otra parte. Pasaremos por alto esto, pues no tiene gran interés informativo. Además, no es cosa que nos guste reproducir algunas palabras que si se dicen en momentos de acaloramiento, no son por eso la habitual manera de expresión de quien las pronunció.

La prensa se ha ocupado también del asunto del Ministerio del Trabajo, y las opiniones han sido variadas aunque se ha notado un más marcado criterio en contra del nuevo organismo en las publicaciones aparecidas al respecto.

Con motivo de la oposición que de antemano se notaba por la creación de Subsecretarías asistió al Congreso para defender la creación de éstas el Profesor Aguilar Machado en su carácter de Subsecretario de Relaciones Exteriores.

El debate del proyecto de creación del Ministerio de Trabajo.

Como decimos antes fue bastante laborioso y ha durado tres sesiones casi completas. Opusieron en contra los representantes reformistas y muchos diputados clericalistas pero a última hora se unieron a los que presentaron el proyecto los diputados echanistas y el proyecto fue aprobado por veintitrés votos contra diez y nueve.

En la discusión del dictamen de minoría escuchamos sendos discursos de los diputados Albertazzi, Padilla, Villafranca, León Cortés, doctor Valerio Villalobos Bedoya y presbítero Casante.

No reproducimos algunas de sus palabras, pues como decimos antes, no siempre usan la debida ecuanimidad.

La creación de las Subsecretarías

La mayor parte de los diputados adiversaron este asunto y al respecto son de importancia los discursos de los diputados León Cortés, Albertazzi y Villafranca.

El Subsecretario de Relaciones Exteriores que asistió a la Cámara obtuvo en ésta un gran triunfo personal, ya que su oratoria entusiasmó tanto a algunos diputados que se llegó a decir que el señor Aguilar merecía ser el Secretario de Relaciones en lugar de ser Subsecretario.

La votación que ha de decidir la opinión del Congreso sobre las Subsecretarías se efectuará el lunes.

Entonces se sabrá si definitivamente se desaprueba.

## Sería muy útil la instalación de un baño antiparasitario

Siendo nuestra ciudad una de las de más movimiento ganadero, se hace notar la falta de un baño antiparasitario para el ganado. Actualmente hay necesidad de hacerlo en otra localidad, lo que origina las molestias y gastos consiguientes a los propietarios de ganado.

### Onomásticos

Hoy día de San Juan celebran su onomástico distinguidas personas de nuestra ciudad. Recordamos entre ellas a los distinguidos caballeros Lic. don Juan Rafael Arias, Secretario de Hacienda, don Juan María Solera Oreamuno y don Juan Rafael González, a quienes deseamos muchas felicidades.

### Cumpleaños

El día 21 del corriente fue el cumpleaños de la distinguida señora doña María Luisa Rojas de Chaverri.

Le enviamos nuestros más respetuosos cumplimientos, así como a su esposo el estimado caballero don Alberto Chaverri Alfaro.

# Si toma AGUA SANTA ANA

EVITARÁ en pocos días las inflamaciones y demás disturbios digestivos.—Única Agua Mineral Nacional en Costa Rica con altas recompensas en Roma 1926

## EL DEPORTE HEREDIANO SE SEÑALA DOS LUCIDOS TRIUNFOS

### En Foot-ball

Como lo indicaba el cuadro de juegos de la Federación Nacional de Foot-ball, el domingo pasado tocó en suerte contender a las segundas divisiones del Juventud de Mata Redonda y del Club Sport Herediano, en la cancha de la Plaza de Flores de esta ciudad.

Como preliminar a este juego se efectuó una interesante práctica entre elementos del Herediano y algunos otros de diferentes entidades deportivas.

Llegó la hora indicada para dar principio al match y el Juventud de Mata Redonda no se presentó, sino algunos minutos después, por razones de fuerza mayor.

Rifadas las casas, tocó al Herediano la del Oeste y al Juventud la del Este.

Tan luego se alinearon ambos equipos, dio principio el juego, sirviendo de árbitro de a partida el entendido deportista don Hernán Arguedas K.

Poco tiempo después de comenzado el juego, una defensa del Juventud cometió una mano en el área del penal, lo cual fue castigado por el juez, mediante un tiro

libre directo al marco, hecho por Francisco Gutiérrez, que fue convertido en tanto, pues el guardameta negriamarillo apenas si se dio cuenta que el esférico había perforado su bien cuidada casa.

Siguió el juego con bastante interés, notándose que ambos equipos competían igualmente, dando al numeroso público por lo consiguiente, una bonita exhibición de fútbol. El ataque herediano dio bastante trabajo a las defensas contrarias, lo que motivó a repetirse la misma falta anterior por un negriamarillo, que siendo otra vez castigado por Gutiérrez, no dio ningún buen resultado para su equipo, pues tiró la bola muy suave y al cuerpo del guardameta, siendo fácilmente apañada por éste.

El empate no se hizo esperar y mediante una bonita combinación de los delanteros negriamarillos, uno de ellos remató al goal, convirtiéndose en el ansiado tanto del empate, faltando muy pocos minutos para terminar el primer tiempo.

Después de transcurridos los diez minutos de intermedio entre uno y otro tiempo y del cambio de

casas, continuó el juego siempre con algún interés, pues en una avanzada que por el ala derecha efectuaron los muchachos del Herediano, lograron deshacer el empate, anotándose un bonito tanto hecho por el delantero extremo derecho Benavides.

Con el triunfo de 2 goals del Herediano a 1 del Juventud de Mata Redonda, dio fin el match mucho después de las doce horas.

El equipo Pirata jugará una nueva partida de Foot Ball hoy en la Plaza de Flores contra el equipo España de San Antonio de Belén, integrado por muy buenos elementos de este deporte en ese lugar.

El equipo España jugó en su cancha el domingo pasado un match contra un team del Hatillo, saliendo victoriosos por 8 tantos a 2 después de reñida lucha.

Veremos si con los Piratas les rie nuevamente la suerte a estos esforzados muchachos.

### En Base Ball

El Heredia Base Ball Club efectuó el domingo pasado

en la Plaza de la Puebla su debut contra una novena del Méjico de San José, jugando 6 inns durante hora y media, logrando salir victoriosos por un score de once carreras a cinco de sus contendientes. Habiendo despertado con esto más entusiasmo entre los muchachos amantes de este deporte, quienes han dispuesto seguir efectuando reuniones en los altos de la cantina «La Floresta» para formar la directiva y organizar la novena que seguirá efectuando prácticas con diferentes equipos de otros lugares.

Es de admirar y aplaudir el progreso que estos entusiastas muchachos han tenido en tan poco tiempo de practicar este juego, habiéndose surtido ya casi de todos los accesorios necesarios para este viril deporte, por lo que sentimos honda satisfacción y les invitamos a no desmayar y seguir con el mismo entusiasmo que han empezado.

Su mejor Póliza de Vida,

es una Cerveza TRAUBE

The VICTORY SIX  
DODGE BROTHERS



Más Rápido—Y Más Seguro

Mientras más a fondo se conoce el funcionamiento del Victoria, mejor se comprenderá por qué este modelo de seis cilindros ha recibido este adecuado nombre.

Funciona mejor que todo otro vehículo de su precio—y lo hace con una economía en combustible y lubricante que es sorprendente para un modelo de seis cilindros.

El buen servicio del Victoria se explica, en gran parte, por el motor Victoria—un motor de una flexibilidad, asombrosa, proyectado y construido por la casa Dodge Brothers.

La seguridad del Victoria está garantizada por la alta calidad de los materiales Dodge, el carácter irreprochable de la construcción Dodge y las nuevas modificaciones y avanzadas innovaciones que distinguen su proyecto fundamental.

El surtido completo de automóviles Dodge Brothers abarca la serie seis Standard, la seis Victoria y la seis Senior.

BOLAÑOS & ULLOA  
Compañía Anónima  
San José



Necesidad de una ambulancia para conducir a los detenidos

Aunque felizmente en nuestra ciudad no está desarrollada la criminalidad, se hace necesario que se use una ambulancia o alguna otra clase de vehículo para conducir a los que infringen la ley. Especialmente a los ebrios que son los que dan más trabajo a las autoridades, sería muy conveniente conducirlos en una ambulancia para evitar al público el feo espectáculo de su prisión.

FOTOGRAFÍA  
PACHECO HNOS.

¡Ahora es la mejor!

TRABAJOS MODERNOS

San José — Frente al Sagrario — Teléfono 1439

LAS TRES AMÉRICAS

Santiago Rodríguez V.

Ferretería—Abarrotes

Especialidad en Licores

Extranjeros

IMPORTACIÓN DIRECTA

TELÉFONO N.º 9

HEREDIA — COSTA RICA

La Competencia

DE

GONZALO QUESADA MORALES

Venta al por mayor y al menudeo.

Surtido completo de Abarrotes

Esquina N. O. del Mercado

TELÉFONO 24

Su mejor Póliza de Vida, una Cerveza TRAUBE

# Wayss & Freytag, S.A.

COMPANÍA CONSTRUCTORA

FUNDADA EN EL AÑO 1875

Construcciones de caminos, pavimentaciones modernas de calles y carreteras, obras de concreto

Cemento armado, mampostería y hierro, para casas, puentes, muelles, diques, canales, silos, fábricas, etc. Fabricación de asfalto y emulsiones de asfalto para pavimentaciones e isolaciones. Construcción de ferro carriles, túneles, dragados, construcciones especiales, seguras contra los efectos de terremotos, etc. etc

Casa Matriz: FRANCFORTE DEL MAIN. Sud 10 (Alemania)

Sucursales y Compañías aliadas en los siguientes países:

### Argentina Chile y Paraguay:

S. A. Wayss y Freytag, Empresa Constructora en Buenos Aires.

### Uruguay:

Wayss & Freytag S. A., Montevideo.

### Brasil:

Companhia Constructora Nacional S. A. Wayss & Freytag, en Rio de Janeiro, São Paulo y Bahía.

### Austria, Hungría y Checoslovaquia:

Wayss & Freytag A. G. u Meinong G. m. b. H. en Viena, Budapest, Praha, Brno, Bratislava, Teplitz, Insbruck, Karlsbad, Linz, Reichenberg, Trautenau.

### Alemania:

Wayss & Freytag A. G., en Berlin, Bremen, Breslau, Chemnitz, Coburg, Dresden, Duesseldorf, Erfurt, Essen, Frankfurt a. M., Halle, Hamburg, Hannover, Karlsruhe, Kiel, Koenigsberg, Leipzig, Mannheim, Muenchen, Neustadt a. d. H., Nuernberg, Sietting, Stuttgart.

### Danzig:

Wayss & Freytag, S. A. Danzig.

### Polonia:

Wayss & Freytag, S. A. Kattowitz.

### Turquía:

Wayss & Freytag, S. A. Constantinopla.

### Luxemburgo y el territorio del Saar:

Société d'Etudes et de Constructions Modernas en Saarbruecken.

### Fábrica para la fabricación de emulsiones de asfalto:

Euphalt G. m. b. H., en Florsheim b Frankfurt a. M., Berlin (Alemania), Basilea (Suiza) Viena (Austria), Budapest, (Hungria), Prah (Bohemia).

### FABRICA DEL CONTEX:

Contex G. m. b. H., Frankfurt a. M.

### Fábricas de asfalto:

Franz Wigankow G. m. b. H., Berlin.

### Empresa de construcciones especiales con aire comprimido:

August Wolfsholz Presszemntbau A. G. en Berlin.

### Obras de canalizaciones y provisión de agua:

Wasse- & Abwasser-Reinigung G. m. b. H., en Neustadt a. d. H.

# POETAS DE LA CIUDAD DE HEREDIA

## Visión de paz

Rústico templo al pie de la montaña  
un fraile franciscano puso un día,  
y allí labró para exaltar su hazaña  
la pastoral imagen de María.

Maternal y sencilla, entre la huraña  
sombra del templo su rebaño guía  
la Divina Pastora, y una extraña  
visión, llena de paz el alma mía:

mis versos tienen sed, y me parece  
que buscan hoy la pródiga corriente  
que el agua viva del Señor ofrece,

y que, celosa de las tentaciones,  
la Divina Pastora, santamente  
conduce mi rebaño de canciones.

H. Zamora Elizondo

## Rosas de amor

### Viernes Santo

Sangre de Cristo; rosas purpúreas  
que han florecido dentro de mí.  
Místicas flores de los altares.  
Hermoso cielo de azul turquí.

Paz y silencio que están clavando  
con el más grande dolor del mundo,  
sobre el madero manchado en sangre  
al Cristo bueno ya moribundo.

Rosas purpúreas, sangre de Cristo;  
dolor y lágrimas de la pasión.  
Rosas purpúreas que han florecido  
en los jardines del corazón...

Paz y silencio que allá en la cima  
lleno de un santo recogimiento,  
sobre su pecho dobló la frente  
sin un sollozo, sin un lamento.

Rosas purpúreas del Viernes Santo  
que han florecido dentro de mí.  
Místicas flores de los altares.  
Hermoso cielo de azul turquí...

### Sábado Santo

En un letargo de hondas angustias,  
de sufrimientos y desconsuelo,  
sin paz ni dicha vagan los hombres  
bajo el silencio grave del cielo.

Padece el mundo dolores cruentos...  
y aquella madre, madre afligida,  
sigue llorando su desamparo,  
sus soledades, su abierta herida.

Dolor de madre que ha contemplado  
tanta injusticia... dolor sin nombre.  
Dolor de madre que todavía  
conmueve al mundo y aflige al hombre!

Sombras y llanto; por el camino,  
sin un refugio, sin un consuelo,  
muchas mujeres van sollozando  
bajo el silencio grave del cielo,

pero la sangre, sangre de Cristo,  
— tanta amargura y tanto dolor —  
allá en los surcos del alma humana  
se ha convertido en rosas de amor...

Gonzalo Dobles

Semana Santa de 1928.

## En las serranías

En serena calma duermen las serranías  
bajo la luz celeste de la luna oblongada;  
y se escucha en la noche la extraña sinfonía  
que une rumor de brisas y voces de cascadas.

De abajo, de lo fosco, de la hondonada umbría  
surge un grito de fiera voraz y atormentada...  
Es el jaguar que mira, allá en la lejanía  
de los potreros verdes, pacífica manada

de vacas con sus crías... Y emprende la carrera,  
ágil como una sombra, bajando la pradera;  
sus ojos fosforecen como dos puntos de oro.

Pesa el cerco de alambre; se replega y, de un salto,  
cae sobre la testa formidable del toro,  
que le clava en el vientre sus cuernos de basalto!

Carlos Luis Sáenz

1928.

## CURIOSIDADES

## Onomástico

Ciertos misteres por más  
señas que son *condesitos*,  
ya mayorcitos, vagabunditos,  
repugnanticos, zanganitos,  
culebritos, borrachitos, ala-  
cancitos, son los que en  
otras veces se han dado a  
la ingrata tarea, el buen tra-  
bajo de maltratar, destrozar  
y arrancar los arbolitos del  
Parque «Gutiérrez»; lo mis-  
mo que quebrar las bombi-  
llas eléctricas del mismo.

Deseamos a estos *ilustres*  
caballeritos, de arruinar el  
referido Parque, que la *diosa*  
fortuna *sinvergüenza*, son-  
ría siempre a tan laudable  
y benéfico empeño de ellos.

La paz sea con ellos!

Ya dije.

A.

Para la simpática y muy  
gentil señorita Luisita Cha-  
verri Rojas, nos es altamen-  
te grato saludarla hoy Jueves  
21, en el día de su deseado  
cumpleaños, con más razón  
que ella si merece todas las  
consideraciones sociales y  
todo nuestro cariño va a sus  
pies.  
Los días más venturosos  
para ella.  
Junio 21 de 1928.

A.

**RADIUS**  
FABRICA DE ESPEJOS  
Y MARCOS  
Trasladado frente al Teatro  
Variedades  
Inmenso surtido de Espejos  
biselados para muebles  
Marcos, Molduras, Vidrios  
y Estampas  
**A. LLERANDI**  
San José - Teléfono 1346.

## La Nueva Funeraria

DE VICTOR GONZALEZ B.

Se ha trasladado al nuevo local  
situado frente a la esquina de la casa  
del Dr. Marcos Rodríguez.

Como siempre, ofrece al público  
esmerada atención en el ramo de  
funeraria que se le ordene, a precios  
módicos.

Heredia, C. R.

LLEGARON VICTROLAS ORTOFÓNICAS  
HAGA SU CONTRATO.—QUEDAN POCAS  
MÁQUINAS SINGER PARA COSER  
— con comodidades de pago —  
DISCOS NUEVOS VICTOR  
Medias REAL SILK. De la fábrica a sus pies  
**ROSENDO COREA M.**  
TELÉFONO 52 — HEREDIA, C. R.

## Ahora es fácil

tener  
vestidos nuevos  
en colores  
de moda  
tiñendo los viejos  
en la casa  
con



## SUNSET

¡Es un placer provechoso!

## Salón Columbia



FRENTE MACAYA

AGENCIA GENERAL DE LA  
COLUMBIA PHONOGRAPHE C<sup>o</sup>

Antes de comprar su aparato musical, vea y oiga los afamados  
fonógrafos VIVA TONAL, tanto de Gabinete como portátiles.

Permanente surtido en discos eléctricos de moda. Tenga Ud.  
en cuenta que en los discos Columbia no se oyen ruidos extraños.

**ARANGO & Co. S. A.**

## COLCHAS

DE SEDA Y DE ALGODÓN

— Y —

## PAÑOS DE MANO

ACABA DE RECIBIR

## El Bazar Americano

— DE —

M. R. ALFARO

Solicite la famosa Cerveza Traube

Si desea Ud. un buen Auto  
compre un

## Chrysler

AGENTE PARA COSTA RICA

VICENTE LINES C.

TELÉFONO 1027 — SAN JOSÉ — APARTADO 26

Tenemos surtido de Repuestos

# Tomad Cerveza TRAUBE



**ECONOMICAS - SEGURAS  
- CÓMODAS -**

Tres cualidades indispensables para no sufrir contratiempos cuando se viaja en un automóvil.

Y esas las encuentra el motorista en las renombradas llantas

**"GOODYEAR"**

DISTRIBUIDORES:

BOLAÑOS & ULLOA, Compañía Anónima



**Kruse & Co.**

San José, C. R.

**Bodega de Vinos**

Calle 6a. Apartado 509

Esquina 5a. Avenida Teléfono 1112

**J. R. Soleray Hno.**

ALMACENISTAS  
y exportadores de café

Surtido constante en artículos  
para pueblo y de fantasía

Apartado 78 - Teléfono 13  
HEREDIA

**Match Herediano  
Alajuelense**

Hay mucho interés en presenciar el partido que se ha de verificar hoy entre estos dos equipos.

Se hacen variados comentarios y augurios, pero es difícil predecir el resultado, pues ambos equipos están en buenas condiciones de entrenamiento.

Deseamos por sobre toda consideración que el encuentro sea un alto exponente de cultura deportiva y que no se produzcan incidentes desagradables.

**La carretera  
a Sarapiquí**

Hay extrañeza porque estos trabajos no hayan sido comenzados, siendo que el presupuesto de ellos está aprobado desde la legislatura anterior.

Desearíamos presenciar cómo en corto plazo se comiencen, ya que como decimos, no hay motivos justificados para que así no se haga.



**INDIA**

**LA LLANTA**

**SOBRESALIENTE**

PARA

**1928**



DISTRIBUIDORES

**KOBERG & Cía.**

SUB-AGENTES PARA HEREDIA

**SAENZ & GAMBOA**

**LA RAMBLA**

- DE -

PACO CORDERO

Gran surtido de artículos  
de primera necesidad

ABARROTES Y LICORES

HEREDIA, COSTA RICA

**La Nueva Botica**

Recuerda a sus clientes  
que su propietario  
y empleados  
están garantizados  
por la Ley de Farmacia  
y esperan sus órdenes  
HEREDIA  
ESQUINA SUR-ESTE DEL PARQUE CENTRAL

**CUIDESE LA SALUD**

TOMANDO

CERVEZA TRAUBE

**LÁMPARAS DE CUARZO  
ULTRAVIOLETAS DE HANAU  
DIATERMIAS**

Instrumentos para Médicos y Dentistas  
de toda clase

La afamada Crema Dental Waites Antipyo  
CEPILLOS DE DIENTES

**COSTA RICA DENTAL DEPOT  
Dr. M. FISCHEL**

Apartado 434 - San José - Teléfono 683  
Frente al Correo - Costa Rica, C. A.

**SASTRERIA**

DE ANTONIO JARA BOGANTES

Permanente surtido de gabardinas inglesas y francesas

Aproveche la ocasión.- Tome su Carta de Crédito  
en la nueva Serie abierta

CONFECCION DE TRAJES DE ULTIMOS ESTILOS

AMERICANOS Y EUROPEOS

PARA CABALLEROS Y SEÑORAS

Ventas a plazos con obsequios semanales

VISTA CON ELEGANCIA Y ECONOMIA

**Bombones de Crema**

**PRIMAVERA**

R. DORADO é HIJO

MARCA REGISTRADA

SAN JOSÉ, C. R.

**LA JOYERÍA Y RELOJERÍA "VENUS"**

Es el establecimiento que más variedad ofrece  
al público en artículos de novedad propios para  
REGALOS EN CUMPLEAÑOS, NOVIOS,  
ONOMASTICOS y  
OBSEQUIOS EN GENERAL

Establecido para llenar una necesidad de  
esta plaza, he puesto mi esfuerzo con países  
extranjeros en seleccionar artículos de gusto  
que corresponda a nuestra cultura y pueda  
competir en precios CON LA CAPITAL.

Visite Ud., consulte precios y se conven-  
cerá. Renovación constante.

Eloy Ramírez V. e Hijos

HEREDIA, C. R.